

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 31. Mai 2010

125 Jahre Feuerwehr Dietesheim

Am vergangenen Wochenende veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Dietesheim anlässlich ihres 125-jährigen Jubiläums ein dreitägiges Fest auf dem Gelände von Concordia und Musikverein am Naherholungsgebiet. Bürgermeister Bernd Müller eröffnete das Fest traditionell am Freitag mit dem Bieranstich. Am Samstag fand der große Festzug mit vielen Dietesheimer Vereinen statt. Die Feuerwehr freute sich über die gute Resonanz der Bevölkerung an allen drei Festtagen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de